

Alfiles de Petro llegan a la junta directiva de Ecopetrol

En una asamblea extraordinaria realizada en Corferias, los accionistas de Ecopetrol aprobaron el ingreso a la junta directiva de las cuatro personas propuestas por el Gobierno: Mónica de Greiff, Gonzalo Hernández, Saúl Kattan y Gabriel Cabrera. También llega Sandra Ospina, en representación de los departamentos productores de crudo. Durante la jornada de ayer, la petrolera perdió el 2,25 % de su cotización en la Bolsa de Valores de Colombia. El mercado, expectante por los cambios. *Economía / 1.6*
